

Parlement mondial des enfants :

une semaine en rencontres

BIEN PLUS QUE LES MOTS, CE SONT LES IMAGES QUI PEUVENT LE MIEUX RENDRE COMPTE DE L'ATMOSPHÈRE DE FÊTE, D'ÉCHANGE, DE TOLÉRANCE QUI A ENTOURÉ LE PREMIER PARLEMENT MONDIAL DES ENFANTS. CAR IL NE

S'AGISSAIT PAS SEULEMENT DE FAIRE RÉFLÉCHIR LES JEUNES SUR LES ENJEUX DU XXIÈME SIÈCLE. IL FALLAIT AUSSI MONTRER AU MONDE, PAR L'EXEMPLE, QUE LES CULTURES, LES TRADITIONS ET LES RELIGIONS DES CINQ CONTINENTS POUVAIENT SE MÉLER ET S'HARMONISER. VOICI QUELQUES EXTRAITS DE L'ALBUM-PHOTOS D'UNE SEMAINE PAS COMME LES AUTRES.



De Versailles à la Tour Eiffel, les délégations du monde entier se croisent, se rencontrent, apprennent à mieux se connaître



A l'Aérospatiale, la rencontre avec des scientifiques et spatonautes, dont Claudie André-Deshays, pour réfléchir et rêver sur la conquête spatiale



Au stade de France, autour du sport, la rencontre avec les jeunes de Seine-Saint-Denis et des sportifs de haut niveau tels que Michel Platini et Stéphane Diagana

